



スクラム



第5号 令和5年 11月 17日

冬の訪れを感じる季節になりました。寒くなると風邪を引きやすくなります。うがいや手洗いをして風邪予防に努めていきましょう。

舎生の体調には充分気を付けながら、この時期の行事に取り組んでいきます。

定例総会

10月16日（月）に、第2回定例総会を行いました。

今回は、第1回定例総会の振返りと、自立の部屋についての話を聞きました。

第1回定例総会の振返りでは、日課の変更やタブレット使用についてと掃除についての話を聞いたことを覚えていました。その後どうですかと質問され、「お風呂が夕食後になりよかった」「タブレットは時間を守って使っている」「掃除を忘れないようにしたい」と答えていました。

自立の部屋については、実際に自立の部屋を見学しながら使い方についての説明を受けました。初めて自立の部屋に入り、ベッドやキッチン用品、浴室やトイレがあるアパートのような部屋に、とても興味をもったようで真剣な眼差しで話を聞いていました。

自分たちの生活について見つめ直すよい機会となりました。



ハロウィン

10月23日（月）に、多目的ルームでハロウィンを行いました。

初めに、ハロウィンにちなんだ音楽を聞きながら、お菓子を入れるかぼちゃのかごを作成しました。2人とも真剣な表情で、目や鼻、口のパーツを貼り付けて、舎生オリジナルの素敵なかごが完成すると、お互い見せ合いニッコリしていました。

その後、お菓子のつかみ取りをしました。お菓子BOXの中に何が入っているかわくわくしながら箱の中に手を入れて、一つずつ楽しそうに取り出していました。

最後に、「ハロウィン楽しかった！！」と笑顔で言う姿がみられました。



食育指導

10月23日（月）に、第2回食育指導を行いました。

栄養教諭の話を録画視聴した後、実際に厨房で使用されているお玉とスチームコンベクションオーブンで使用する天パンを触り、大きさや重さを体感しました。

録画視聴では、じゃがいもの皮をむく「球根皮むき機」や汁物・炒め物に使用する「回転釜」、蒸したり焼いたりできる「スチームコンベクションオーブン」についての説明を聞いたり、映像を見たりしました。家庭用とは違うため、球根皮むき機や回転釜の大きさや、スチームコンベクションオーブンの値段に驚く姿がみられました。また、柄杓のようなお玉や、25人分の蒸しパンができる天パンを触り、「大きくて持つ所が長い」「重い」という感想が聞かれました。

様々な調理器具を使って食事が作られていることを知る事ができ、食について興味をもてたようです。

